

# 100

Jahre

# SSV Welmlingen

21. / 22.Juni 2025

## Rückblick

Bereits in 2023 haben wir in einer Vorstandssitzung festgestellt „übernächstes Jahr sind schon 25 Jahre nach dem 75-jährigen Jubiläum vergangen und der Verein wird 100 Jahre alt“.

Aber erst Ende 2024 wurde es wirklich ernst und wir stiegen in die Planung ein. Schnell war klar, dass „man nur einmal 100 wird“ und wir ein zünftiges Fest für das Dorf und die Sportschützen feiern wollen. Und so entstand ein Grobkonzept für ein zweitägiges Fest mit Ehrenscheiben, Festakt, Live-Musik, Gottesdienst und einem Platzkonzert flankierend den für Welmlingen normalen Festbetrieb. Kennzeichnend für Welmlingen ist auch die selbstverständliche Zusage der örtlichen Organisationen und Vereine für Unterstützung, denn ein solches Fest erfordert mit rund 80 Helfern mehr Hilfe als unser Verein aktive Mitglieder hat. Und nicht zu vergessen: Einladungen verschicken, Festschrift zusammenstellen, Rathausplatz buchen, Band organisieren, Bühne mieten, Absprache mit Musikverein treffen, Sponsoren einwerben, Essen organisieren, Getränke bestellen, Helfer suchen, Zusagen für Kuchen Spenden sammeln, Konzepte für Sicherheit und Hygiene erstellen, Kontakt zur Presse herstellen, usw. – irgendwie musste das alles zusätzlich zum Tagesgeschäft erledigt werden ...

Und dann rückte das Fest mit riesigen Schritten näher. Erster Programmpunkt war das Schießen für die Welmlinger Ehrenscheibe am 15. Juni 2025 mit guter

Beteiligung. Und bereits an dem Wochenende war es reichlich warm – doch das Festwochenende sollte noch viel heißer werden ...

So hatte bereits der Aufbau des Festplatzes etwas von Arbeit im Backofen ... Doch nach dem Motto „viele Hände – schnelles Ende“ waren Aufbau und Dekoration fertig, das Essen vorbereitet und jede Menge Getränke gerichtet, als die ersten geladenen Gäste ankamen. Bei einem sehr schönen Festakt wurden wir überrascht von kurzen, wohlwollenden und passenden Grußworten von Verwaltung, Verbänden, Kreisvereinen und örtlichen Organisationen / Vereinen sowie deren nahrhaften und wertvollen Geschenken. Vom MSSK wurden drei silberne Ehrennadeln für verdiente Vereinsmitglieder verliehen. Die Ergebnisse des Ehrenscheiben-Schießens hatten eine Überraschung parat, denn beide Scheiben gingen an gleiche Person: einmal für die eigene Firma und einmal als Mitglied der Feuerwehr. Im Anschluss rockten die „Valleytones“ die Bühne und sorgten bis zur Sperrstunde für tolle Stimmung.

Die Zeit zum Ausruhen für das Kernteam war dann recht kurz, denn der Festplatz musste für den Gottesdienst hergerichtet werden und das Essen für den Tag vorbereitet werden. Der Gottesdienst nahm Bezug auf unser Jubiläum und war sehr gut besucht. Die außergewöhnliche Hitze spielte uns nicht gerade in die Karten, denn viele der älteren Mitbürgerinnen und -bürger trauten sich nicht nach draußen. So war der Absatz an Essen nicht gerade rekordverdächtig – im Gegensatz zum Mineralwasser ... Auch die Musiker des Musikvereins Efringen-Kirchen schwitzten sehr bei Ihrem Auftritt. Aber mit dem Kommentar „wir sitzen doch immerhin im Schatten und im Winter kann man solche Feste eben nicht feiern“ hielten sie durch und schmetterten mit Instrument und Stimme sogar zum Schluss das Badnerlied. Und irgendwie hatten die Ehrenscheiben ihre eigenen Gesetze, denn die für Welmlingen ging die dritte mit 10,8 bzw. einem 33,6-Teiler an einen Meisterschützen aus früheren Zeiten. Nach der Hitzeschlacht wurde es dann abends angenehmer und man ließ das Fest gemütlich ausklingen.

Zum Aufräumen kamen wieder viele Helfer – nicht nur vom Schützenverein. Zum Mittagessen gab es die übrig gebliebenen Schaschliks mit Spätzlen und wiederum viel Mineralwasser. Abends war (fast) alles geputzt, aufgeräumt und zurückgegeben – blieb nur noch das Master Mind der Tortenplatten zu lösen ...

Unser Fazit: DANKE an alle Beteiligten für ein wundervolles Fest !